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Mehrere vorbereitete Mitgliederversammlungen mussten corona bedingt leider 

abgesagt werden und so stand am 03.09. 2021 eine lange Sitzung bevor, um den 

Mitgliedern alle aufgelaufenen Themen vernünftig darzustellen. Während der Corona 

Pandemie erklärte sich der Vorstand bereit, weiter auch ohne Wahlen zu agieren und 

hielt größtenteils Sitzungen per online tools ab.  

Unser erster Vorsitzender Reinhard Vanhöfen führte gewohnt souverän und 

strukturiert durch den Abend der Mitgliederversammlung. Leider waren nicht einmal 

30 Mitglieder zugegen, dies ist bei nahezu 500 Mitgliedern eher traurig und entspricht 

auch nicht dem FCK Anspruch. Das sollte beim nächsten Mal besser werden. 

Begonnen wurde mit der Ehrung dreier verdienter Mitglieder durch unseren KFW 

Rainer Nagel: Peter Kopp mit der großen Verbandsehrennadel sowie Holger 

Trautmann und Dirk Müller mit dem Ehrenbrief. Herzlichen Glückwunsch! 

  

 

 

 

Danach wurden die gemeinsam festgelegten Handlungsfelder des FCK und deren 

Umsetzungen skizziert. Sehr erfreulich ist, dass es in den letzten Jahren geschafft 

wurde, eine stabile Finanzsituation aufzubauen und von der Abhängigkeit einzelner 

Personen wegzukommen. Markus Pauly und Thomas Leicht stellten detailliert den 

Haushalt 2019, 2020 und 2021 vor und erläuterten die Einnahmen- und 

Ausgabenseite. 

Der FC Kalbach steht aktuell wieder auf einer soliden, gesunden finanziellen Basis. 

Dies bedeutet eine gute Ausgangslage für die Zukunft. 

Jeder hat es in den vergangenen Monaten auf der Sportanlage gesehen - die letzten 

beiden Krisenjahre wurden genutzt um dringend notwendige Renovierungsarbeiten 

voran zu treiben. Neben einem neuen Kabinentrakt, inkl Dach und 



Sanitäreinrichtungen wurde die Außenküche erneuert und ein neuer Kunstrasen 

gelegt. Das Clubhaus und zugehörige Räume bedurften ebenfalls einer längst 

überfälligen Renovierung. In zahlreichen Arbeitsstunden – teils durch Mitglieder, teils 

durch ortsansässige Fachfirmen – ist es uns gemeinsam gelungen ein attraktives und 

wieder nutzbares Clubhaus herzustellen.  

Auch unser Projekt Tenneplatz 2.0 ist weiterhin im Fokus, wir bleiben kontinuierlich 

an dem Thema dran. Gemäß unserer Zielsetzung, attraktive Sport-Angebote für 

Familien anzubieten, sind wir mit dem Tenneplatz (Basketball, Tischtennis, Soccer 

Courts..) sowie den FCK Angebotserweiterungen (Fitness, Boule, Boot Camp usw) 

hier auf einem guten Weg. Als Gast war die neu gewählte Ortsvorsteherin Urike 

Neißner dabei, die zu diesem Punkt die Unterstützung des Ortsbeirats 12 in Aussicht 

stellte.  

Erwähnenswert und erfreulich ist, dass der FC Kalbach entgegen dem Trend 

während Corona sogar Mitglieder gewinnen konnte und nicht wie viele andere 

Vereine massive Kündigungen verzeichnen musste. Im Jahr 2021 gab es sogar 

einen Rekord an Mitgliederzahlen, die höchste Zahl an Mitliedern im Verein 496, 

+13% im Vergleich zu Vorjahr trotz der Corona Krise. Dies zeigt, dass wir mit den 

Sportangebotserweiterungen sowie unserem Kurs allgemein auf dem richtigen Weg 

sind. Kurzfristig werden wir die 500er Marke schaffen, das Ziel sind 600 Mitglieder in 

den nächsten Jahren, wenn wir den Weg des Ausbaus von Sportangeboten 

konsequent weiter gehen. 

Die Berichte der vier Abteilungen (Jugend, Aktive, AH, Soma) fielen diesmal kurz 

aus, denn einzig aus der AH und Soma waren Vertreter anwesend. Die AH – 

vertreten durch die Leitung Dirk Müller – sind erfolgreich im Spiel- und 

Trainingsbetrieb. Auch einige gesellige Termine sind geplant. Christoph True – 

Vertreter und Leitung der SoMa informierte über geplante Trainings und Spiele.  

Nach einer kurzen Pause standen die Neuwahlen verschiedener 

Vorstandspositionen an. Im Folgenden eine Übersicht über den aktuellen Vorstand 

inklusive Amtszeit (Q = Quartal).  

a. Erster Vorsitzender (bis Q1 22) Reinhard Vanhöfen 

b. Stellv. Vorsitzende (bis Q1 23) NEU Dirk Müller 

c. Erster Schatzmeister (bis Q1 23) NEU Thomas Leicht 

d. Stellvertretende Schatzmeister (bis Q1 22) Rainer Matthes 

e. Stellvertretende Schatzmeister (bis Q 23) NEU Josef Griessl 

f. Abteilungsleiter Jugend (bis Q1 23) nicht besetzt 

g. Stellv. Abteilungsleiter Jugend (bis Q1 22) Samuel Gebrehiwot 

h. Abteilungsleiter Aktive (bis Q1 22) NEU Manfred Meyer 

i. Stellv. Abteilungsleiter Aktive (bis Q1 23) nicht besetzt 

j. Erster Schriftführer (bis Q1 22) NEU Hartwig Moldenhauer 

k. Zweiter Schriftführer (bis Q1 23) NEU Jörn Hofmann 

l. Leitung Marketing, Sponsorenmgt. und Öffentlichkeitsarbeit (bis Q1 23) nicht besetzt 

m. Bestätigung Abteilungsleiter Alte Herren 

n. Bestätigung Abteilungsleiter SOMA 

o. Bestätigung Abteilungsleiter(in) Fitness 

 

Im März 2022 (nächste GV) werden weitere Positionen vakant. Wir rufen alle 

Mitglieder auf, im Vorstand oder erweiterten Vorstand mitzuwirken. Sage nicht was 

man ändern kann, sondern mach mit! 



Christian Hotz führte danach mit Humor und viel Sachverstand durch mehrere 
Abstimmungen zu mehreren Satzungsänderungen. 
 
Die Zeiten ändern sich und auch wir im FC Kalbach stehen vor der Herausforderung, 
dass Vereinsloyalität und –aktivität kontinuierlich weniger wird. Mal ein Standdienst 
zum Turnier, mal ein Kuchen backen, beim auf- und abbauen helfen, mal die Hecken 
zusammen schneiden auf dem Sportplatz usw. All das bedeutet einen Sportverein 
am Leben zu erhalten. 

 
Die Gesellschaft befindet sich im Wandel und es 
existiert ein Überangebot an Freizeitmöglichkeiten. 
Die Bindung ist heute nicht 
mehr dieselbe wir vor 50 
Jahren.  
 
Aber es gibt sie, die seit zig-
Jahren treuen und überaus 
geschätzten Mitglieder. 
Natürlich möchten wir 
Menschen mit einem starken 
Bezug zum Verein, die seit 

langem immer wieder helfen wenn Not am Mann ist, Wert 
schätzen weil sie so wichtig sind. Der Vorstand hält deshalb 
das Ehrenstatut für eine sehr wichtige Form 
der Anerkennung für verdiente Mitglieder.  
 

Wir haben im Vorstandsteam (erstmalig) einheitliche Kriterien für Ehrenmitglieder 

und Ehrenvorsitzende festgelegt und schlagen Günter Stamm, Peter Kopp, Norbert 
Sünder sowie Dirk Müller zu Ehrenmitgliedern des FC Kalbach vor. Die 
Mitgliederversammlung stimmte ab und wählte alle vier Personen einstimmig. 
Herzlichen Glückwunsch! Ein tolles Geschenk in Form einer Kalbacher Bären 
“Ehrenmitglied” Weste gab es neben der obligatorischen Urkunde noch dazu. Vielen 
Dank euch für eure jahrelange Arbeit im Sinne des Vereins! 
 
Wie geht’s weiter in diesem Jahr? Der FC Kalbach 
wird auf vielfachen Wunsch endlich ein 
vereinseigenes Sammelalbum organisieren. Kinder, 
und Erwachsene werden FCK Sticker Stars. Auch 
lange nach der Aktion bleibt das Sammelalbum eine 
Erinnerung für die Ewigkeit. Alben und Sticker 
Päckchen werden ab Winter 2021 exklusiv im Rewe 
Markt in Kalbach erhältlich sein. Sponsoren haben die Möglichkeit, bei diesem 
einmaligen Projekt dabei zu sein und ein Logo oder eine Anzeige im Sticker Album 
zu platzieren (Kontakt: Doreen Abelt doreen12@web.de) 
 
Weitere Veranstaltungen wie die Oldi Night sind derzeit seriös nicht planbar. Doch 
hoffen wir, den Weihnachtsmarkt wieder ausrichten zu dürfen. 
 
 
 
 



Eine lange Mitgliederversammlung ging gegen 24.00Uhr zu Ende, aber es wurden 
wichtige Entscheidungen getroffen und Themen diskutiert. Reinhard Vanhöfen 
schloss die Sitzung mit einer persönlichen Nachricht, er wird im kommenden Jahr 
nicht mehr zur Wahl antreten. Der Vorstand bedauert dies, nimmt diese Mitteilung 
aber mit Respekt entgegen und dankt für die wertvolle Arbeit bis hierin.  
 
Ein Dankeschön an alle Personen im (ehemaligen und neuen) Vorstand die bereit 
waren und sind, Verantwortung zu tragen. Und nicht selten neben einem Vollzeitjob 
und anderen Verpflichtungen die Interessen des FC Kalbach zu vertreten.  
 

Es grüßt 

Euer FCK Vorstandsteam  


